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La vidéo était connue dès le premier jour de l’agression. Ce
qui prouve que les autoritéesétaient parfaitement au courant
de la manière dont s’étaient déroulées les choses….

La  gauche,  Valls,  Ayrault,  Melenchon,  Besancennot,  les
 »antifachos » ( c’est à dire anti eux-mêmes ) associés à la
racaille de banlieue ont utilisé le jeune cadavre encore chaud
pour fin de propagande politique. C’est à vomir !

Il y a toujours un bon côté à chaque médaille et ici, le seul
bon côté qje je puisse voir c’est que cette nouvelle aura fait
éclater au grand jour le vrai visage de ceux qui gouvernent.
Comment pourraient ils être crédibles à présent ?…qui pourra
les  croire  maintenant  ?…ils  passent  pour  des  menteurs,
manipulateurs,  opportunistes  funestes,  dictateurs.  Ils
représentent la bête immonde et n’attirent que du mépris. Ceux
qui croyaient encore en eux un temps soit peu doivent être
déçus aujourd’hui.

Aujourd’hui il a été annoncé une augmentation de près de 70%
d’immigration venant de France cette année. Un record..Les
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français  interrogés  ont  déclaré  ne  plus  être  capables  de
supporter la vie en France. Comme je les comprends. Ils sont
heureux d’être accueillis à bras ouverts au Québec où ils
trouveront  la  chaleur  des  Québécois,  la  liberté,  plus  de
sécurité, une langue française protégée et un avenir possible
pour eux et leurs enfants. La population française est en
train de se faire remplacer par une population venant du sud
tandis que les Français quittent la France pour se réfugier au
Québec. Le Québec aura t-il pour vocation de devenir la France
?…et la France aura t-elle pour vocation de devenir le Maghreb
?
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